

## Jeque Turki Alalshikh sobre Canelo Álvarez vs Terence Crawford: 'Estamos cerca de ver el humo blanco'

### El combate entre el pugilista mexicano y el estadounidense luce más cercano

Entre los rumores sobre la posible pelea entre Saúl Álvarez y Terence Crawford, la reunión en la gala de The Ring Magazine, donde se encontraron el mexicano y el jeque, Turki Alalshikh, abrió aún más las puertas para que este enfrentamiento

pueda darse este año. El jeque, Turki Alalshikh dio pistas sobre lo que se viene en este año, específicamente sobre la pelea Canelo vs Crawford. Con ambos pugilistas sostuvo conversaciones en distintos días.

"The Ring es la Biblia del boxeo, y estamos cerca de ver el humo blanco en el horizonte... 2025 será un año loco para el boxeo y lo digo en serio", señaló Turki Alalshikh sobre lo que se aproxima.

Una de las grandes razones por las que Canelo Álvarez no aceptaba este combate era por la diferencia de categorías, pues el estadounidense debería subir dos para que puedan enfrentarse.

No obstante, el jeque ha presionado constantemente para que pueda disputarse la pelea entre Canelo y Crawford, incluso el mexicano exigió una alta cantidad de dinero para acceder a enfrentarse al estadounidense.



# SECCIÓN B

JUEVES 16 DE ENERO DE 2025

## Béisbol

# Mexicano entre los 10 mejores terceras bases de Grandes Ligas



**El sonorenses, Isaac Paredes fue reconocido por la MLB como uno de los mejores peloteros en la esquina caliente.**

El canal oficial de la Major League Baseball compartió su listado de los diez mejores terceras bases actualmente y destacó la presencia en la novena posición de Isaac Paredes, sonorenses de 25 años quien recientemente llegó a un acuerdo con los Astros de Houston y apunta a convertirse justamente en su antesalista titular para este 2025.

Isaac Paredes entre los mejores terceras bases Las Ligas Mayores colocaron al nacido en Hermosillo en la novena posición luego de que su WRC+ (Weighted Runs Created) fuera de 126, la cuarta mejor entre los activos de tercera base. Este es el listado completo:

José Ramírez | Cleveland  
Rafael Devers | Boston  
Alex Bregman | Houston  
Manny Machado | San Diego  
Austin Riley | Atlanta  
Nolan Arenado | St. Louis  
Max Muncy | Los Angeles  
Matt Chapman | San Francisco  
Isaac Paredes | Tampa Bay / Chicago  
Eugenio Suárez | Arizona  
El presente del toletero

Actualmente, Paredes es el bateador designado de los Naranjeros de Hermosillo que se encuentran en semifinales y buscando el bicampeonato en la Liga Arco Mexicana del Pacífico. Esto luego de que su última campaña en la Gran Carpa viniera de más a menos, pues tras un espectacular arranque, recibió su primer llamado al All-Star Game. Sin embargo, sus números empezaron a decaer antes de que se concretara su canje a los Cachorros de Chicago. Y hace apenas una semanas, se confirmó que llegó a un acuerdo multimillonario con los Astros de Houston, mismo que le valió para evitar arbitraje.

## Selección Mexicana

# Los motivos por los que México juega partidos amistosos frente a clubes de Sudamérica y no contra selecciones

**Javier Aguirre y los directivos se las arreglaron para pactar dos juegos fuera de fecha FIFA frente al Internacional y River Plate.**

La Selección Mexicana abrirá su actividad en este 2025 con dos sorpresivos encuentros frente a un club de Brasil y otro de Argentina, el Internacional de Porto Alegre y River Plate les abrirán sus puertas para calar a El Tri que estará compuesto por puros jugadores de la Liga MX, entre ellos muchos juveniles.

*¿Por qué México jugará frente a clubes y no selecciones?*

La razón principal es que no hay fecha FIFA hasta marzo y la Selección ya tiene partidos pactados para entonces, enfrentará el Final Four de Concafa, así que "perderá" la oportunidad de medirse a otros rivales. Además, al ya estar clasificados a la Copa del Mundo, en las otras ventanas de juegos que tendría, se le dificulta encontrar rival porque el resto de selecciones están en duelos para obtener un boleto en la justa mundialista.

*¿Vendrán los "europeos" al llamado del Vasco Aguirre?*

No, jugadores fuera de la Liga MX y que antes han sido tomados en cuenta por Javier no entraron en la convocatoria. Debido a no ser una fecha FIFA, los clubes no están obligados a prestarlos, incluso Aguirre se quejó de que los equipos mexicanos pusieron trabas para prestar a los suyos, interponiendo sus intereses sobre los de la Selección Mexicana.

¿Cuándo son los juegos de México contra el Internacional y River Plate? El Tri iniciará su gira por Sudamérica el jueves 16 de enero ante el Inter y cinco días después estará en Argentina para meterse al Monumental. Ambos juegos están pactados para disputarse a las 18:00 horas del centro de México.



## Selección Mexicana

# Cuando México portó los colores de un equipo brasileño

En plena Copa del Mundo, el 'Tri' utilizó el uniforme del Gremio, acérrimo rival del Inter de Porto Alegre.

La Selección Mexicana de Fútbol está a escasas horas de medirse en encuentro de preparación al Inter de Porto Alegre, lo que será el primer encuentro del año, un año previo a que México sea uno de los anfitriones en la Copa del Mundo 2026, justa en la que se espera que de la mano de Javier Aguirre, se



## Javier Aguirre confiesa que pensó en renunciar tras la salida de la 'Bomba' Rodríguez de la FMF

Aguirre explicó que el cambio del proyecto generó incertidumbre sobre su estancia en el Tri

generó incertidumbre, llevándolo a considerar su salida.

Sin embargo, después de dialogar con Mikel Arriola, Duilio Davino e Ivar Sisniega, quienes le aseguraron la continuidad del plan hacia el Mundial 2026, decidió mantenerse al frente del equipo.

"Yo se lo dije a Juan Carlos: 'yo me voy, no tengo ningún problema. Entiendo tus razones, no hay problema', y me dijo que 'no, bajo ninguna circunstancia', expresó el estratega.

También comentó que ofreció el mismo planteamiento a Mikel, Ivar y Duilio: 'Les dije, si yo era algún problema, me podía hacer a un lado. Los tres a la cara me han dicho que las cosas no cambian'.

Javier Aguirre, director técnico de la Selección Mexicana, reveló un hecho que hasta ahora no había abordado públicamente: su intención de renunciar al cargo tras la salida de Juan Carlos 'La Bomba' Rodríguez, una figura clave en su llegada al banquillo tricolor.

Durante una conferencia de prensa previa al encuentro entre México e Inter de Brasil, Aguirre explicó que el cambio en la estructura del proyecto



obtenga una digna actuación. El Internacional es uno de los clubes más representativos del fútbol brasileño y por eso, en aras de este encuentro, ha resurgido la historia de cuando en la década de los 50s y justamente en plena justa mundialista, la Selección tuvo que utilizar la camiseta de Gremio, acérrimo rival del Inter y con quien protagoniza el localmente denominado 'Grenal'.

*La razón por la que México utilizó el uniforme del Gremio*

En un desastroso Mundial de 1950 en el que México había caído en sus primeros dos encuentros 4-0 contra Brasil y 4-1 ante Yugoslavia, ya estando

eliminado, el 'Tri' tenía que cerrar sus actividades ante Suiza, pero se presentó un problema; ambos conjuntos portaban una camiseta color guinda y ninguno tenía una segunda opción. Dado que por cuestiones obvias no podían jugar con esa similitud de colores, un volado decidiría quién utilizaría sus colores propios, y quién no. Aquel volado fue para México, pero decidieron ser corteses con el rival y dejaron que Suiza portara sus colores tradicionales, mientras que México, se enfundó en el rayado uniforme azul, negro y blanco del Gremio. Todo para que de la misma forma, perdieran el encuentro, y terminaran aquella competencia con cero unidades sumadas.

## Liga MX

## Luka Romero y los jugadores que tienen doble nacionalidad en Liga MX

**Futbolistas con raíces mexicanas y extranjeros naturalizados han enriquecido el fútbol mexicano y han contribuido a elevar su nivel competitivo**

y Germán Berterame. El jugador de Pumas incluso representó a México en el Mundial de Qatar 2022.

Lista de mexicanos con doble nacionalidad para el Clausura 2025

Luka Romero - México, Argentina, España (Cruz Azul, por oficializar)  
Ventura Alvarado - EE.UU. (Mazatlán)  
Fernando Arce - EE.UU. (Necaxa)  
Efraín Álvarez - EE.UU. (Xolos)  
Joe Corona - EE.UU. (Xolos)  
David Rodríguez - EE.UU. (San Luis)  
Juan Carrera - EE.UU. (Toluca)  
Franuel Amaya - EE.UU. (Toluca)  
Alex Méndez - EE.UU. (FC Juárez)  
Sebastián Saucedo - EE.UU. (FC Juárez)  
Benny Díaz - EE.UU. (FC Juárez)  
Bryan Romero - EE.UU. (FC Juárez)  
Óscar Whalley - España (Chivas)  
Daniel Aguirre - EE.UU. (Chivas)  
Cade Cowell - EE.UU. (Chivas)  
Teun Wilke - Países Bajos (Chivas)  
Alejandro Zendejas - EE.UU. (América)  
Álvaro Fidalgo - España (América)  
Alex Padilla - España (Pumas)  
Jorge Ruvalcaba - EE.UU. (Pumas)  
Rogelio Funes Mori - Argentina (Pumas)  
Germán Berterame - Argentina (Rayados)  
André-Pierre Gignac - Francia (Tigres)

La llegada de Luka Romero al Cruz Azul ha generado gran expectativa en el fútbol mexicano. El joven futbolista, con triple nacionalidad (mexicana, argentina y española), se suma a una creciente lista de jugadores con doble nacionalidad que han encontrado en la Liga MX un espacio para desarrollar su carrera.

Con su debut en la Liga española a los 15 años, Luka Romero se convirtió en una de las promesas más brillantes del fútbol mundial. Su llegada a México enriquece el talento de nuestra liga y demuestra el atractivo que tiene nuestro fútbol para jugadores de todo el mundo.

Estados Unidos es el país que más jugadores aporta a la Liga MX con doble nacionalidad. Equipos como Chivas han abierto sus puertas a futbolistas con raíces mexicanas, como Óscar Whalley, Cade Cowell y Teun Wilke.

Además de los jugadores con doble nacionalidad, la Liga MX también ha sido el destino de futbolistas extranjeros que han decidido naturalizarse mexicanos. Casos como los de Álvaro Fidalgo, André-Pierre Gignac, Rogelio Funes Mori y Germán Berterame son ejemplos de jugadores que han adoptado a México como su segunda patria y han dejado una huella importante en el fútbol mexicano.

La Selección Mexicana también se ha beneficiado de esta diversidad, como lo demuestran los casos de los argentinos naturalizados Rogelio Funes Mori



## OPORTUNIDAD 21 PINSA

CENTURY21MEXICO.COM/PINSA

### VENTA DE CASA EN EL PARAÍSO, TEPIC



\$1,600,000 MXN /mes

Melocotones #45-B, El Paraíso, Tepic, Nayarit

#### >> CARACTERÍSTICAS:

Terreno: 94.5 m<sup>2</sup>  
Construcción: 112.8 m<sup>2</sup>  
Frente: 6.0 m  
Fondo: 17.0 m  
Recámaras: 3  
Baños: 2  
Estacionamiento: 1  
Estado de Conservación: Muy Bueno  
Tipo de Terreno: Irregular

Casa habitación con ubicación privilegiada, a solo 2.5 cuerdas de Av. México, con fácil acceso a vías principales. Cuenta con sala, comedor, cocina, patio de servicio y cochera para un auto, ideal para familias o inversión.

☎ 311 214 1802 Av. Del Valle No. 89-9, Ciudad Del Valle, 63157 Tepic, Nayarit

CENTURY 21.  
Pinsa

ALICAMEDIAS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

la Mejor 96.5

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© 2025 ALICAMEDIAS

Liga MX

# El gigante de la Liga MX que buscó al 'Chino' Huerta, pero este prefirió el sueño europeo

**Huerta escuchó la oferta de Rayados, pero en todo momento buscó salir a Europa, donde ya firmó con Anderlecht.**

su sueño era ir a Europa y que si lo lograba, nada lo iba a detener, ni siquiera Rayados", mencionó.

Huerta firmó con el Anderlecht de Bélgica y ya se encuentra entrenando con el equipo, e incluso fue presentado ante medios de comunicación y los aficionados.

El atacante que buscan en Rayados es mexicano, ya que no cuentan con plazas de elementos no formados en el país. Incluso, recientemente tuvieron que cortar a Sebastián Vegas para darle cabida a Nelson Deossa.

Al momento han sumado cuatro refuerzos: Luis Reyes, Alfonso Alvarado, Ricardo Chávez y el propio Deossa. Han existido negociaciones con Carlos Salcedo, pero que no han finalizado.

La preparación en la suma de incorporaciones se da con tres torneos en puerta, pues si bien ya arrancaron actividad en el Clausura 2025, también disputarán la Copa de Campeones Concacaf y en verano el Mundial de Clubes.

Rayados buscó y entabló pláticas con César 'Chino' Huerta para sumarlo a la plantilla, sin embargo, el atacante mexicano les dejó en claro el sueño que tenía de ir a Europa, mismo que se concretó recientemente.

José Antonio Noriega, presidente deportivo del cuadro albiazul, declaró en entrevista con TUDN que tuvieron acercamientos con el ex de Pumas, pues Martín Demichelis pidió reforzar el ataque ante la salida de Brandon Vázquez, pero no lograron incorporarlo.

"Fue muy insistente Martín en que viniera el 'Chino' Huerta e hicimos todo lo posible. Nos escuchó, nos atendió y nos manifestó su posible deseo de venir, pero fue muy sincero desde el principio diciendo que



Club América

# ¿Diego Valdés continuará en América?

**Retoman fuerza los reportes que tienen fuera del Nido 'Azulcrema' al mediocampista andino de 30 años.**

De acuerdo con Juan Carlos Ibararán de Caliente TV, sigue siendo muy posible que Valdés abandone Coapa toda vez que su relación con el cuerpo técnico de André Jardine no se encontraba en los mejores términos. Recordar que estos rumores comenzaron en la jornada 14 del torneo anterior cuando enfrentando a los Rayados de Monterrey, Valdés salió de cambio y cometió la típica serie de actitudes de molestia por haber abandonado el terreno de juego. Aquella noche, André Jardine en conferencia de prensa tajantemente mencionó; "Las decisiones son mías, imagino que siempre va a salir molesto, pero tiene que entender que si va a salir, va a salir, al final el capitán del barco soy yo".

Vuelve la incertidumbre en Coapa pues en plena pretemporada, pero a punto de afrontar su segundo compromiso dentro del torneo Clausura 2025 de la Liga MX, han recobrado fuerza los señalamientos de una posible salida del equipo de Diego Valdés. El creativo mediocampista de 30 años se perdió buena parte del pasado semestre Apertura 2024 y apenas alcanzó a regresar a las convocatorias en el tramo final de la campaña. No es la primera vez desde que el club consagró el tricampeonato que se maneja como viable su salida de Coapa y ahora, hay nueva información al respecto.

La propia fuente detalla que su tasa de salida es de 11 MDD, un valor muy elevado, pero la propia directiva buscaría lo mejor para ambas partes y que el jugador encuentre acomodo en otro lado, de paso, estarían liberando una plaza de extranjero, con lo que podría volver al plantel Igor Lichnovsky.

Lo que se sabe de la salida del andino



# Luka Romero: Los decepcionantes números que trae a Cruz Azul en su llegada a la Liga MX

**El joven jugador argentino-mexicano ha sido criticado por su rendimiento en Europa y por rechazar la oferta de Chivas.**

más atractivo para su carrera.

Los medios españoles han sido particularmente críticos con el rendimiento mostrado por el jugador en sus últimas temporadas, cuestionando su capacidad para mantener la regularidad en un mismo equipo. Esta situación ha generado dudas sobre su potencial impacto en la Liga MX.

La llegada de Luka Romero a la Liga MX ha generado controversia en el mercado de fichajes del Clausura 2025, especialmente después de que el jugador declinara una oferta de Chivas para unirse al proyecto de Martín Anselmi en Cruz Azul.



Los números de Luka Romero en Europa La trayectoria europea del joven futbolista de 20 años ha estado marcada por la irregularidad y una constante búsqueda de estabilidad. Su última experiencia en el Deportivo Alavés resultó particularmente decepcionante, donde apenas acumuló 318 minutos en ocho partidos, tres de ellos como titular, sin lograr anotar goles ni proporcionar asistencias.

El recorrido de Romero por el viejo continente incluye pasos por varios clubes de renombre. En la Lazio disputó 21 partidos anotando un gol, mientras que en el Almería participó en 13 encuentros con tres tantos. Su etapa en el Mallorca se limitó a nueve apariciones con una anotación, y en el Milan apenas sumó cinco partidos sin poder marcar.

Según el reportero David Espinosa de FOX Sports, cuando parecía que Chivas estaba a punto de anunciar su cuarto refuerzo para el torneo, Romero optó por el proyecto de Cruz Azul, considerándolo

## Selección Mexicana

## Los jugadores a seguir de la Selección Mexicana ante el Inter de Porto Alegre

**El Tri se presentará con una base de puros jugadores de la Liga MX, destacan muchos jóvenes que buscarán sorprender y ganarse un lugar con el 'Vasco'.**

Javier Aguirre abrirá el 2025 jugando ante el Internacional de Porto Alegre y River Plate en lo que será su gira por Sudamérica, a ambos equipos los agarra en plena pretemporada, de hecho, estos después de medirse a El Tri iniciarán su participación en los torneos de su país.

Al no ser fecha FIFA, el 'Vasco' tuvo que armar una lista con puros jugadores de la Liga MX, en donde destacan Raúl Rangel, Víctor Guzmán, Jesús Gallardo, Erik Lira y el 'Memote' Martínez, que serán parte de la columna vertebral de la Selección, son jugadores que ya ha tomado en cuenta antes Javier y que incluso los ha utilizado en sus parados.

Por lo mismo, ellos no serían los jugadores a los que tendríamos que ponerle un ojo, los que más llamarán la atención son los juveniles, unos harán



su presentación con los colores de El Tri y unos estarían dando el salto a la mayor.

¿A quién seguir en el juego ante el Internacional?

Andrés Sánchez | El portero del Atlético de San Luis viene de vivir un semestre de en sueño en donde por fin se volvió en un inamovible en el parado de los potosinos y que los llevó hasta las Semifinales al

evitar un sin fin de tiros en los Cuartos de Final ante Tigres.

Ramón Juárez | El 'Kaiser' de Coapa al igual que Sánchez, brilló en la pasada Liguilla, tomó la oportunidad de ser titular con América debido a las lesiones de Igor Lichnovsky y Sebastián Cáceres, no soltó la central y fue parte importante para el Tricampeonato.

Gilberto Mora | La revelación juvenil del Apertura 2024, Juan Carlos Osorio lo debutó a los 16 años, vio acción en más de 500 minutos y hasta se estrenó como goleador.

Jorge Ruvalcaba | Ya tuvo su experiencia europea, volvió a Pumas porque no logró consolidarse, y en sus primeros minutos en su segunda etapa en la Liga MX se volvió parte importante del ataque universitario junto al 'Memote' Martínez con quien compartirá cancha en estos amistosos.

Santiago Muñoz | Otro que ya sabe lo que es jugar en Europa, lo hizo con las juveniles del Newcastle en Inglaterra, regresó a Santos Laguna, equipo que lo debutó y poco a poco comienza a ganarse un nombre en la Comarca Lagunera.

## MLS

## Fuga de talento en la MLS

**En el pasado reciente la MLS ha cerrado grandes contrataciones, pero también ha dejado escapar a grandes futbolistas que han apostado por otras competiciones.**

El crecimiento que la MLS ha experimentado en el pasado reciente se traduce en la gran cantidad de futbolistas de élite que han aterrizado en el fútbol de Estados Unidos, entre ellos nombres como el de Lionel Messi, Luis Suárez, Sergio Busquets, Jordi Alba, Marco Reus, Olivier Giroud y Christian Benteke entre otros son los claros ejemplos de esta competitividad que la Major League Soccer ha ganado.

Para esta temporada 2025 que está por comenzar, algunos nombres han comenzado a sonar como posibles nuevos fichajes para la MLS, sin embargo, también existe el gran contraste, el cual hasta cierto punto es natural y la liga de Estados Unidos ha visto cómo algunas de sus estrellas han partido.

Grandes jugadores que la MLS se ha encargado de formar y proyectar al estrellato han abandonado la liga en las últimas temporadas buscando cumplir sus respectivos sueños de alcanzar mejores proyectos y conquistar nuevos éxitos a nivel internacional en la élite del fútbol mundial.

Es así como otras competiciones como el Brasileirao, la Premier League, la Liga de Argentina o incluso la Liga MX han 'robado' talento de la MLS al ver al fútbol estadounidense, como un área de oportunidad con los jóvenes talentos que se han dado a conocer en el balompié norteamericano.

Las figuras que ha visto partir la MLS en el pasado reciente

Alan Pulido - Chivas

El futbolista mexicano apostó por volver a sus orígenes en el fútbol, mexicano y vivir una segunda etapa con Chivas, a donde llega con sed de revancha tras un último año en el que las lesiones formaron parte de su etapa con Sporting Kansas City.

Omar Campos - Cruz Azul

Tras una corta etapa con LAFC, el ex jugador de Santos Laguna decidió regresar a México tras recibir

la oferta de Cruz Azul, equipo que se ha interesado en futbolistas de la MLS para apuntalar el equipo de Martín Anselmi en búsqueda de la ansiada décima copa del balompié azteca.

Mateusz Bogusz - Cruz Azul\*

El más reciente crack del que la MLS se terminará despidiendo es el joven polaco, quien ante la irresistible oferta de Cruz Azul apunta a seguir los pasos de Giorgos Giakoumakis y recalcar con Anselmi en la Máquina.

Facundo Torres - Palmeiras

El uruguayo también siguió los pasos de otros jugadores como Thiago Almada, quienes apostaron por el fútbol de Brasil y encontraron en el fútbol sudamericano una oportunidad para buscar posteriormente el salto al fútbol europeo.

Adalberto Carrasquilla - Pumas

El mediocampista panameño también dejó la MLS para enfilarse en la competencia directa que representa la Liga MX y reforzar a un rival de Leagues Cup como lo son los Pumas de la UNAM.

Matías Rojas - River Plate

Una temporada le bastó al paraguayo para demostrar su talento con Inter Miami, equipo que al final apostó por la no continuidad del sudamericano, quien partió rumbo a Argentina para trabajar bajo las órdenes de Marcelo Gallardo en River Plate.

Alan Velasco - Boca Juniors

El jugador estrella de Dallas FC decidió volver a su país para vestir los colores de Boca Juniors equipo que está conformando un gran plantel con las adiciones de jugadores de clase mundial como lo es Ander Herrera, por lo que de esta manera el joven de 22 años de edad buscará brillar en su país y convertirse en una opción para Scaloni de cara a la Copa del Mundo del 2026.

Diego Gómez - Brighton

Quizá el que mayor éxito tuvo en 2024 en MLS, sus grandes actuaciones con Inter Miami lo llevaron a ser seguido de cerca por el Brighton, equipo que apostó por sus servicios y lo llevaron a cumplir su sueño de jugar en Europa con tan solo 21 años de edad.



James Sands - St. Pauli

El juvenil estadounidense se sumó a una creciente lista de legionarios estadounidenses que han partido a Europa en busca de consolidarse, siendo la Bundesliga y su competitividad la opción que el ex futbolista de NYCFC apostó para buscar la consolidación en Europa tras su etapa breve en Rangers de Escocia.

Sebastián Driussi - River Plate

El más reciente caso de fuga de talento en MLS es el del delantero argentino Sebastián Driussi, quien también reforzará a River Plate tras una discreta etapa con Austin FC.

**BR Bello Recuerdo**  
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

**¡TODO EL MES DE ENERO!**

Tenemos un Plan de Prevención especial para el sector de seguridad.

**02 DE ENERO**  
**DÍA DEL POLICÍA**

Reconocemos la valentía y el sacrificio de las fuerzas de seguridad pública.

¡Asegura tu futuro con tranquilidad!

Llámanos al: ☎ 311 218 3691 [www.bellorecuerdo.com](http://www.bellorecuerdo.com)

Valora tu trabajo

**BONO DE DESCUENTO**  
Aplicable a todos los trabajadores del sector salud

Tenemos un **PLAN DE PREVENCIÓN ESPECIAL** para ti.

Conmemoramos el **Día de la Enfermera y Enfermero**

**¡QUEREMOS DARTÉ LAS GRACIAS!**

Valido hasta el 31 de Enero del 2025. Aplica restricciones.

**JARDINES SAN JUAN**

☎ 311 218 0557

Álica®